



LE MOT DU DÉPUTÉ - MAIRE D'ORLÉANS

Un grand merci à tous ceux qui, cette année encore, ont œuvré bénévolement pour l'organisation de cette "Nuit de l'Orphelin".

Cette manifestation est, en effet, une forme très concrète de solidarité.

Qu'il me soit permis en cette occasion d'exprimer aux fonctionnaires de police, la reconnaissance des orléanais pour le travail qu'ils accomplissent quotidiennement, dans des conditions souvent difficiles, au service de la collectivité.

A tous et à toutes, excellente soirée !

Jean-Pierre SUEUR
Député-Maire d'Orléans